



Non à la loi Blanquer

Pour un véritable service public d'éducation

Tous-tes dans la rue le 30 mars !

L'école de la confiance selon J. M. Blanquer c'est :

- la création d'établissements publics des savoirs fondamentaux et la disparition des directions d'écoles

- l'école du tri social

- les cadeaux financiers pour l'école privée

- la caporalisation des enseignants

- la reprise en main de la formation des enseignants basée sur une conception du métier réduite à des fonctions d'exécution

- la fin de l'évaluation indépendante des politiques éducatives

- les réorganisations de services qui tournent le dos aux besoins du service public

- les suppressions de postes dans les EPLE et les services académiques



Rassemblement et Manifestation Place de la République au Mans à 11h

Au programme :

Témoignages (parents, élu-es, enseignant-es...)

Blanquer Games : l'école selon Blanquer en jeux et scénettes

Manifestation dans le centre ville

A 13h : Pique-nique convivial sur l'esplanade des Jacobins.